

シルバー 安全だより

第 15 号

平成11年1月1日

(社)日向市シルバー人材センター
安全管理委員会

「年頭所感」



委員長
井上 繁

皆様明けましておめでとうございます。
今年は何世紀の変わり目であり、日向市シルバー人材センターも設立10周年の新春を迎え、希望と夢多き年でありたいと思います。
日頃より、安全就業については皆様の格別の啓蒙努力のお蔭で重大事故に至らず、喜びとするところです。
「災害は忘れた頃にやってくる」と言われます。初心に戻り、交通安全・安全就業等に全力で前進し、21世紀に向け、皆で飛び立ちたいものです。
熟年万歳！皆様の御多幸を祈り、新年の挨拶と致します。

平成10年度 安全標語・川柳の入選作品

標語の部

■最優秀賞

「作業終え 無事故に光る 玉の汗」



那 須 節 子

■優秀賞

「安全作業 一人一人が 責任者」

中 田 道 夫

「ゆとりある 心豊かなシルバーで 安全第一社会に貢献」

橋 本 三 野

■入 選

「慣れるほど 初心にかえり 事故防止」

寺 原 正 仁

「安全作業 掛け声よりも 先ず実行」

林 昭

「安全は 一人の注意と みんなの和」

黒 木 喜代子

川柳の部

■最優秀賞

「待ちわびた シルバーの電話で 気がはずむ」



治 田 三 男

■優秀賞

「シルバーで 再度活かそう 豊かな知識」

福 田 政 志

「身につけた 技能を社会に 還元し」

斉 藤 隆

■入 選

「しっかりと ルールを守り がんばろう」

植 田 道 雄

「働く」と いう喜びの 汗が出る」

片伯部 千鶴子

「無事故で 年重ねて 10年目」

河 野 利 秋

選評

選評を書くにあたって責任の重大さを感じますが、稚拙ながら、思ったままを書かせて頂きました。

平成10年度、安全標語57点・川柳55点の審査が、9月11日シルバーワークプラザにおいて、選者、佐藤局長・兵頭次長・井上委員長・藤田委員・河野委員・矢北委員・私の計7名で、厳正に審査致しました。

安全標語の部には、健康第一・無事故無違反、お互いの和を尊重すること、それが家庭の平和にもつながるといふ心配りの見える作品が多く、又、川柳では高齢者になっても健康で働くこと、或いは人との出会いの喜び等があり、余生に張り合いを持ちながら21世紀に向かう意気込みが感じられ、嬉しくなりました。選に漏れた作品にも同じ気持が溢れており、審査に苦慮致しました。

人材センター会員一同、これからも益々社会に順応し、資質の向上を図りながら頑張っていきたいと思います。



柳田悦子委員

安全パトロール 12/4 秋季 実施する

パトロール箇所

- ①公園通り伊勢ヶ浜線 草刈作業
- ②伊勢ヶ浜御鉾ヶ浦線 草刈作業
- ③燈台線 草刈作業
- ④亀崎西2丁目(個人) 剪定作業
- ⑤和田病院 剪定作業
- ⑥権現崎 発掘作業

以上の6ヶ所でした。

【チェックポイント】

- ①市道の草刈り作業では、全員作業衣(トラベスト)を着用し、安全面に留意されておりましたが、一部では作業中の立看板等の不足が見受けられました。
- ②作業区域を表示する標識が、車から見て左にあった方が見やすい。
- ③現場で、会員さんに『寒いから体をいたわるように』と声をかけますと、『仕事をしているから暖かい』との言葉が返ってきました。私は、安全に、そして風邪などひかないよう祈りながらパトロールを終了しました。



雑感



藤田辰巳
副委員長

毎年、四季を通じて安全パトロールを実施しておりますが、常に就業上の危険度をチェックし、会員の安全対策に役立てたいと考えております。

新年度も当シルバーセンターの事故防止に取組み、積極的な行動を展開してゆく所存です。今後とも、皆様方のご協力をお願い申し上げます。

尚、寒さも日増しに厳しくなりますが、就業途上での交通安全にも充分気をつけて下さい。馴れた道でも油断してはなりません。

危険は何処に潜んでいるかわかりませんので、あらゆる状況を考慮し、安全第一で、共に健康管理に努め、頑張っていきましょう。

思

明けましておめでとうございます。

い

今年シルバー人材センター設立10周年にあたり、私も65歳で入会して、早10年になります。

出

入会后、草刈一筋に働いて、無事故で頑張ってきました。これもひとえに会員皆様のご支援の賜物です。

思い返せば、シルバーに入っているいろいろな人と出会い、働くことによって健康と生き甲斐を得られました。

これからは今までの経験を基に、後継者を育てて行きたいと思っております

今後も元気に、健康で頑張ります。そしてシルバー人材センターの益々の発展を心より願っております。



河野利秋委員

私の健康法

明けましておめでとうございます。

いよいよ節目の2000年に近づいて来ました。輝かしい年です。皆で手を取り合って、シルバー人材センターの理念である、自主自立・共働共助の精神で、活動的な労働能力を発揮し、老後の生き甲斐の充実を図りましょう。

生き甲斐…心に張りを持ち、楽しく仕事ができる。これが私の健康のもとです。

私は剪定班です。剪定鋏を手にして、これをじっくり研ぎ磨き、切れ味をみながら作品を仕上げてゆく楽しさ。この楽しさを味わう為なら、安全対策や事故防止の処置も苦になりません。

又、ソフトボールも私の楽しみのひとつです。

キャッチボール、バッティング、フォームの修整、全部が楽しみです。

今年も心に張りを持って、楽しい生き甲斐のある年にしましょう。



矢北正美委員